



beachcup

MONTAFON

Liebe Beachvolleyballfreunde,

der Volleyballclub Montafon veranstaltet heuer noch ein weiteres Beachvolleyballevnt im Alpenbad Montafon mit folgenden Bewerben:

Mixedbewerb

Samstag, 31. August 2024

Nenngebühr: 40 € / Team

Damenbewerb

Sonntag, 1. Sept. 2024

Nenngebühr: 40 € / Team

Herrenbewerb

Sonntag, 1. Sept. 2024

Nenngebühr: 40 € / Team

Spiel-/ Turniermodus

Gespielt wird 2 gegen 2 im klassischen Doppel-KO Modus auf 2 Gewinnsätze. Die Setzung der Teams wird auf Basis der Ergebnisse aus der Mixed Beach Turnierserie 2024 und dem letztjährigen HYPO Beachcup vorgenommen. Falls keine Ergebnisse als Referenz herangezogen werden können, wird auf Basis des Anmeldezeitpunktes gesetzt. Es wird nach den ÖVV Beachregeln gespielt. Bei unsportlichem Verhalten ist es der Turnierleitung möglich, Teams vom Turnier auszuschließen und die Nenngebühr einzubehalten. Die Turnierleitung behält sich Änderungen am Spiel- und Turniermodus aufgrund noch variabler Teilnehmerzahl vor.

Nenngebühr

Die Nenngebühr beträgt 40 € pro Team/Bewerb und muss nach der Anmeldung zum Turnier auf das Konto des VC Montafon (IBAN: AT03 5800 0132 5610 3138) überwiesen werden. Erst nach dem Eingang der Zahlung und der Bestätigung von uns gilt die Anmeldung als erfolgreich. Bis 1 Woche vor dem Turnier kann die Teilnahme abgesagt werden und die Nenngebühr wird zu 100% rückerstattet. Bei einer Absage bis 3 Tage vor dem Turnier werden 50% rückerstattet.

Zusätzliche Information

Alle teilnehmenden Teams des VC Montafon verpflichten sich mit ihrer Anmeldung zum Helfen bei der Veranstaltung. Der Volleyballclub Montafon und der Aktivpark Montafon übernehmen keinerlei Haftung bei Verletzungen oder dem Verlust von Wertgegenständen. Die Turnierleitung verwaltet die angegebenen Daten der angemeldeten Spieler für die Durchführung des Turniers.

Turnieranmeldung

Die Anmeldung zum Turnier erfolgt über die Vereinshomepage www.vcmontafon.at.

Bei offenen Fragen oder Anregungen könnt ihr euch gerne bei uns per E-Mail unter beach@vcmontafon.at melden.

Mit sandigen Grüßen,
das Organisationsteam des Volleyballclub Montafon

